

# *Afirman que relación entre Cuba y Francia entra en un nuevo período*

---



París, 31 ene (RHC) La relación entre Cuba y Francia entra en una nueva época, afirmó Jean-Pierre Bel, enviado personal del Presidente de la República gala para América Latina y el Caribe.

Argumentó el alto funcionario que es la mejor que ha existido, un nivel de relación excelente que se expresa en una confianza recíproca, en un respeto profundo.

Jean-Pierre Bel remarcó que el viaje del mandatario francés Francois Hollande a La Habana, en mayo de dos mil 15, fue una señal muy fuerte de estos lazos y fue bien recibida por las autoridades cubanas; mientras la presencia del presidente de Cuba, Raúl Castro en París, va a consagrar todos los pasos de avance alcanzados.

Recordó el funcionario que en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, efectuada en diciembre último, los cubanos estuvieron muy cerca de los organizadores franceses y los ayudaron a lograr el éxito que tuvo el encuentro.

Por último recalcó que, en el seno de la Unión Europea, Francia ha tratado de influir y cambiar la Posición Común, que introdujo formas de discriminación y embargo sobre Cuba.

Con anterioridad se divulgó la noticia de que el presidente de Cuba, Raúl Castro Ruz, se encuentra en París para una visita de Estado a la República Francesa, por invitación del mandatario galo, Francois Hollande.

El jefe de Estado encabeza una delegación integrada por Ricardo Cabrisas Ruiz, vicepresidente del Consejo de Ministros, y Bruno Rodríguez Parrilla y Rodrigo Malmierca Díaz, ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente.

También forman parte de la representación cubana Rogelio Sierra Díaz, viceministro de Relaciones Exteriores, y Héctor Igarza Cabrera, embajador de Cuba en Francia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82808-afirman-que-relacion-entre-cuba-y-francia-entra-en-un-nuevo-periodo>



**Radio Habana Cuba**